

Más de 80 ovoides con cocaína retiraron desde el intestino a hombre boliviano en Hospital de Quillota

Una compleja intervención quirúrgica de urgencia tuvieron que realizar médicos del Hospital San Martín de Quillota durante la madrugada de este martes 27 de julio.

El paciente, se trataba de un ciudadano boliviano de 39 años, quien fue trasladado hasta el recinto asistencial por Carabineros, luego de haber sido descubierto fungiendo como "mula", con casi 80 contenedores de cocaína en su intestino.

Anuncio Patrocinado

El sujeto, quien puso en peligro su vida para trasladar la droga, estuvo a punto de sufrir graves consecuencias, ya que en un determinado momento comenzó a tener serios problemas estomacales, lo que motivó a la policía a llevarlo hasta el Hospital, donde los médicos tuvieron que operarlo para salvar su vida.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?